

# LC Furttal ZH-Nord: Zwei Meistertitel und fünf Podestplätze

**An der Regionen-Meisterschaft Ostschweiz in Winterthur waren vier U14-Athletinnen am Start. Für die vier Nachwuchs-Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord gab es einen Dreifach-, einen Zweifach-Sieg und zwei fünfte Plätze.**

**FURTTAL.** Dreifach-Sieg im Dreisprung: Die vier U14-Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord nahmen zum ersten Mal an der Regionen-Meisterschaft teil und auch zum ersten Mal an einem Dreisprung-Wettkampf. Sie zeigten einen eindrucklichen Wettkampf. Nach dem Dreisprung-Wettkampf standen drei Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord auf dem Siegerpodest und gewannen einen ganzen Medallensatz bestehend aus Gold-, Silber- und Bronze-Medaille. Irina Bader gewann die Gold-Medaille, die Silber-Medaille ging an Malin Müller und Aline Völkle konnte sich die Bronzemedaille umhängen lassen. Enya Job erreichte den 5. Platz bei den Dreispringerinnen der Kategorie U14W.

## **Doppelsieg im Diskuswurf**

Für den Diskuswurf 0.75kg waren Irina Bader, Malin Müller und Enya Job angemeldet. Malin Müller setzte sich gleich im ersten Wurf mit 23,90m an



**Malin Müller bekam die Gold-Medaille umgehängt, Irina Bader freute sich über die Silber-Medaille. Zwei Meistertitel und fünf Medaillen für U14W-Athletinnen vom LC Furttal ZH-Nord. Bild: zvg**

die Spitze der U14-Athletinnen und gab die Führung nicht mehr ab. Im dritten Durchgang gelang ihr noch ein Wurf auf 24,45m. Damit gewann sie den Diskuswurf der Kategorie U14W. Irina Bader erreichte bei den ersten Würfen

mässige Weiten. Mit einem weiten Wurf auf 22,50m im fünften Durchgang überbot sie den 2. Rang. Enya Job begann mit einem Diskuswurf auf 17,28m. Im dritten Durchgang steigerte sie sich auf 19,45m. Mit dieser Weite belegte sie

den guten fünften Platz in der Rangliste der U14-Diskuswerferinnen. Bei der anschliessenden Siegerehrung standen wieder zwei Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord zuoberst auf dem Podest. (e)